

Bloqueos en la ruta Pasto -Ipiales

Estimado cliente,

Nos permitimos compartir novedad vial presentada en el sur del país, más exactamente en la ruta Pasto - Ipiales, afectando los despachos con destino a la frontera Ecuatoriana

Más de 12 horas completó incomunicado el departamento de Nariño con su capital Pasto con el interior del país y la vecina república del Ecuador, por un bloqueo que realizan los transportadores de carga de Nariño en la vía Panamericana. Señalan el supuesto incumplimiento de compromisos adquiridos con el Gobierno Nacional.

Los bloqueos a la movilidad de toda clase de vehículos se adelantan en el puente internacional de Rumichaca, al igual que en la vía Panamericana a la altura del Alto de Daza que comunica a las ciudades de Pasto con Popayán.



Para mayor información, consultar el siguiente link
<https://www.eltiempo.com/colombia/otras-ciudades/narino-amanecio-incomunicado-por-bloqueo-de-transportadores-de-carga-3357994>

Agradecemos tener en cuenta esta información para la programación de sus operaciones logísticas.

